

Confusam tras reunirse con Interior por ataque en Ercilla: “No hay nada concreto que vaya a proteger a los funcionarios”



La presidenta de la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam), Gabriela Flores, sostuvo una reunión con el subsecretario del Interior, Víctor Ramos, para solicitar medidas de protección para los trabajadores de la atención primaria. Esto, en el contexto del asalto ocurrido en Ercilla el pasado 3 de mayo y que terminó con un funcionario del Cesfam herido a bala. Sobre el ataque, que Flores calificó como “grave” tanto para los dirigentes como

para los trabajadores, la dirigente gremial señaló que en la reunión con el subsecretario le solicitaron que se concretaran las medidas de protección, sin embargo no llegaron a nada específico. “Fue una conversación donde, la verdad, no hay nada claro ni concreto de cómo van a proteger a nuestra gente en el territorio”, lamentó. En detalle, Flores apuntó a que el subsecretario les indicó que “hay que retomar todos los compromisos” y que “ha dado algunas órdenes de concretar”.